*INDEPENDIENTE

4



"ABRO HILO"



¿Y MARCELO...?

a fueron definidos los temas que más preocupaban a nuestro país: La Reforma al Poder Judicial y la elección de Esta-

dos Unidos. Ambos tendrán implicaciones financieras en el corto, mediano y largo plazo. Si bien la narrativa del gobierno es dictada en la "Conferencia del Pueblo" encabezada por la presidentA, algunos sectores se preguntan ¿Dónde está el secretario de Economía?

ABRO HILO...

Si Marcelo Ebrard esperaba las resoluciones de la SCJN y de los votantes de Estados Unidos para comenzar a actuar y mostrar su estrategia financiera, ya se tardó.

Tras los resultados de estos dos eventos, el secretario debería enviar mensajes de la estabilidad financiera del país para "definir" las inversiones prometidas que aceitaron el "nearshoring"; mostrar un México atractivo a la inversión, temerosa ante el panorama adverso.

La tibieza de "el carnal" es conocida. En la

etapa de las "corcholatas", tras perder frente a la hoy PresidentA, descalificó el proceso, acusó fraude, uso de recursos públicos y hasta amagó con romper; tomó su tiempo, pero con el hueso las críticas atemperaron.

En los albores de este sexenio, Ebrard pidió vacaciones sin goce de sueldo a Japón. Incluso, el inicio de las negociaciones del T-MEC están a cargo de un subsecretario. Su ausencia es evidente e incluso circuló el rumor de una posible renuncia al cargo; la versión ha sido rechazada por su equipo y él mismo.

Como gran parte del gabinete, Ebrard sigue sin directrices claras y una vez más podría estar tomando tiempo. Tal vez, cuando llegue su turno en las mañaneras tendremos noticias; otra posibilidad es que su expertise ya no sea indispensable. La duda ronda ¿Dónde está Ebrard??

CIERRO HILO...

#POLITIK-TOK:

La tibieza de "el carnal" es

conocida. En la etapa de las

"corcholatas", tras perder frente

a la hoy PresidentA, descalificó

el proceso, acusó fraude, uso

de recursos públicos y hasta

amagó con romper; tomó su

tiempo, pero con el hueso las

críticas atemperaron

** Jesús Ramírez repite el patrón. Ahora como coordinador de voceros de la Presidencia, previo a la mañanera, habla con la Presidenta Claudia Sheinbaum para "venderle" temas periodísticos; le enseña columnas y notas, justo como lo hacía con el que se fue. Ella, que también reproduce el patrón de conducta, lo escucha. Esto a pesar de que colaboradores de la Presidenta lo ven con recelo.

** Se avecina otro escándalo en Chiapas, pero no tiene que ver con violencia o migración; ahora por corrupción. Fue detectado por la Auditoría Superior de la Federación un desvío millonario; el responsable: Sandro Hemández Piñón, Director del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos de Chiapas. Este funcionario, amigo cercano del Gobernador Rutilio Escandón, presumía que todo lo hacía con autorización del mandatario estatal. Es señalado de numerosas inconsistencias en diversos rubros como pago de nóminas, expedición de

contratos a particulares y el pago de bienes muebles e inmuebles, así como de contratos de los que no entregaron evidencias a la Secretaría de Hacienda. El daño o perjuicio asciende a más de 34 millones de pesos tan sólo en pagos de bienes muebles e inmuebles no autorizados y más de 5 millones en contratos fantasma. Estas observaciones

ponden al ejercicio 2021 y no fueron solventadas. Ese año de elecciones intermedias, Hernández Piñon, también fue denunciado por presunto uso irregular de recursos públicos con fines electorales. Su operación proselitista fue públicamente conocida pues repartió despensa a través de personal docente de la institución. Ahora, este personaje presume poder e impunidad por ser consejero Nacional de Morena.

** La Gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, dio el banderazo de inicio a las obras de intervención de la Avenida Escénica. Los 8.25 kilómetros de la vía serán renivelados a base de concreto, colocarán concreto en muros y señalización, así como equipamiento urbano. Será una intervención integral con una inversión estatal de 22 millones de pesos. La tradicional y famosa avenida escénica recobrará su esplendor y contribuirá a la reactivación de la economía y mejorará la conectividad del puerto en beneficio de 800 mil habitantes, así como al turismo.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

INDEPENDIENTE 4 07/11/24 OPINIÓN



